



8月 てつなぎ



◇暑中お見舞い申しあげます◇

7月後半より、以上児クラスは、異年齢児交流保育を行いました。プール遊びも異年齢での遊びで、刺激を受けあいながら満喫していたようです。熱中症も心配されますが、危険から身を守るために、戸外での遊びを控え、水分補給を十分に体調管理にも配慮しています。

今月は、お兄ちゃん、お姉ちゃんの夏休み、お父さん、お母さんのお盆休みがあったり、家族でお出かけをしたり、お客さんをお迎えする機会があるかと思ひます。普段では経験できないことや、周りの人との関わりを通して、一層成長していくのではないのでしょうか。

せみの鳴き声も聞こえ本格的な夏です。暑い時は水遊びが一番。各クラス工夫して水遊びを楽しみたいと思ひます。暑さや疲れから夏バテになりがちです。活動後の休息、水分補給に気を配りながら、保育を進めていきたいと思ひます。

8月行事予定

- 1日(木)・・・なかよし会、防犯訓練
- 5日(月)・・・避難訓練
- 11日(日・祝)・・・山の日
- 12日(月)・・・振替休日
- 19日(月)・・・発育測定(以上児)
- 20日(火)・・・発育測定(未満児)
- 21日(水)、22日(木)・・・サマーフェスティバル
- 23日(金)・・・誕生会
- 27日(火)・・・英語教室
- 29日(木)・・・体操教室
- 30日(金)・・・プール納め

*8月9日～8月31日・・・たいせつなひと図画展 (アクティブG)

プール参観中止について

予定してました以上児クラスのプール参観は、例年にない暑さが予想されるため、参観される方の安全を考慮し中止とさせていただきます。

毎日の生活…規則正しく *熱中症から身を守るためにも規則正しい生活は大事です！

| | | | |
|---------------------------|----------------------|-----------------------------------|------------------|
| <p>早ね早起きは 元気のもとです</p> | <p>朝ごはんをしっかり食べよう</p> | <p>外から帰ったらまず 手を洗ってうがいをしよう</p> | <p>夜ふかしはやめよう</p> |
|---------------------------|----------------------|-----------------------------------|------------------|

つばめの子育て…

毎年やってくるつばめ。今年も、事務室前の軒下に巣を作りました。毎日お母さんつばめが4羽の雛にエサを運んでいます。少しずつ大きくなってるのが分かって本当に可愛いです。

ある日1羽の雛が巣から落下してしまいました。職員で何とか巣までもどしてあげることができ一安心です。(もちろん元気)それから毎日エサをあげ続けるお母さんつばめ。(事務室前にはとんぼの死骸をよく見かけるようになり不思議に思っていました、巣を見上げると、雛がトンボをエサにしています！)

あるとき、門のところにカラスがやってきて、つばめの巣を狙っています。大きなカラスに、お母さんつばめが威嚇をします。こちらで見ているとひやひやしますが、雛を守るために、危険をも顧みず…。動物の親の愛情の深さを感じました。今は、飛び練習をする子どものつばめをお母さんつばめが見守っています。1羽、2羽と飛び練習をする子つばめ。少し離れた電線の上でその様子を見守る親つばめ。夕方には巣に戻ってきています。

そして次の朝…巣はひっそりとしています。きっと早朝に飛び立ったのでしょう。毎日楽しみに観察していたうさぎ組のAちゃんが、巣を見て、「出てきてー」と何度も叫んでいました。「もう出ていったのかな？」というと、少し涙ぐんで悲しそうな表情をしていました。毎日成長を見ていた私も子どもたちもちょっぴり寂しさを感じます。また来年戻ってきてくれるといいですね。

異年齢児保育について

保育園のいろいろな場面で、異年齢で関わって活動することが多くあります。年上の子どもであれば年下の子のお手本になろうと意識したり、年下の子でもあれば年上の子を見習おうとしたりするような姿が見られます。自分の意思を相手に伝えたり反対に相手の思いを汲み取ろうとしたりすることもあります。また、年上の子どもが年下の子どもを助けるなど、思いやりの気持ちを持って接することにもつながります。今後も機会を捉え、異年齢交流保育ができればと思ひます。